

ULTIMA HORA NACIONAL

Proclaman Triunfo de Cristiani y Merino

El aplastante triunfo de Alfredo Cristiani y Francisco Merino, candidatos a Presidente y Vicepresidente por el partido ARENA, fue proclamado anoche luego de conocerse los primeros resultados en todas las cabeceras departamentales y los municipios más importantes del país.

En rueda informativa celebrada anoche en el Hotel Presidente, Cristiani, Merino y otros dirigentes del partido dijeron que con base en la copia de las actas, los facsimiles y llamadas telefónicas la tendencia es de una ventaja de ARENA por más de un 54 por ciento de las 75 por ciento de las urnas.

Reiteraron que de seguir esa tendencia el triunfo de ARENA será en la primera vuelta descartando totalmente una segunda ronda electoral, ya que sólo en San Salvador han obtenido una mayoría de un 60 por ciento.

Detallaron que los municipios que no se han contado son los lugares problemáticos, pero el resultado no cambiaría mucho.

Cristiani y Merino recalcaron que los datos son preliminares porque los oficiales los dará el CCE, que iniciará el conteo el martes por la mañana.

Según los mismos datos preliminares brindados por ARENA, su mayor contendiente, el PDC, sólo ha sacado un 30 por ciento de los votos y el tercer lugar se lo disputan el PCN y la Convergencia Izquierdista (CD).

Dijeron que en algunas ciudades grandes de Occidente la Izquierda ha sacado más votos que el PCN, pero en el centro y oriente del país el PCN aventaja a la Convergencia.

Dijo Cristiani que el MAC (Partido Auténtico Cristiano) de Adolfo Rey Prendes y el PAR le habían reconocido el triunfo.

Cristiani y Merino agradecieron a los periodistas, medios de información y observadores. A la vez dijeron que por el momento no ha habido señales de fraude ni que algún gobierno meta sus manos. Manifestó Cristiani que Estados Unidos se ha mantenido neutral.

Francisco Merino dijo que una vez más el pueblo demostró su rechazo a la tesis guerrillista del FMLN y la de los partidos que desde el gobierno no hicieron nada en favor del pueblo.

Ante pregunta sobre su gabinete, dijo Cristiani que este será dado a conocer el primero de junio. Aseguró que su partido no será absolutista sino que abrirán los espacios para trabajar conjuntamente con todos los sectores. Además, siendo el PDC la segunda fuerza política sería un error no tomarla en cuenta.

En relación con las pláticas de paz con el FMLN, dijo el candidato triunfador que se continuará con lo que se tiene y mencionó las reuniones de los partidos políticos con el FMLN celebradas en México.

Cuando eran alrededor de las diez de la noche se veían juegos pirotécnicos multicolores en diferentes rumbos de la capital como una señal de júbilo por el seguro triunfo de Cristiani y Merino.

**Cinco Poblaciones sin Agua
Planta de Bombeo Dinamitada**

BERLIN (Usulután). Debido al sabotaje de los terroristas del FMLN-FDR, a la planta de bombeo conocida como La Esmeralda, ubicada en el cantón Apastepeque, de la jurisdicción de Alegria, cinco poblaciones quedaron sin el servicio de agua.

Millares de habitantes de Santiago de Maria, Tecapán, California, Alegria y esta ciudad, no recibirán el servicio durante varios días, mientras se repara la bomba surtidora del líquido.

Asimismo, la planta de bombeo de la piscina del Circulo Estudiantil de esta ciudad fue saboteada, y en el cantón San Francisco de esta jurisdicción murieron tres terroristas del FMLN-FDR al enfrentarse con efectivos de la Fuerza Armada.

Resumen mundial

—Viene de la página 10.

situada frente al Golfo de Aqaba y la dejó a Egipto, asistió el domingo a la breve ceremonia oficial realizada para entregar un "mensaje de paz".

Israel, que capturó Taba y el resto del Sinaí durante la guerra de los Seis Días de 1967, entregó el control del sector playero cumpliendo con el veredicto entregado por un panel internacional de arbitraje en septiembre pasado que otorgó el área a Egipto. Israel se había retirado del resto del Sinaí en abril de 1982 bajo los términos del Tratado de Paz Israelí-Egipcio de 1979, pero

Thatcher se

—Viene de la página 10.

cualquier integración política, al afirmar que Gran Bretaña quiere que Europa siga estando formada por Estados soberanos independientes.

La señora Thatcher, que habló ante la conferencia que el Consejo Central de su partido conservador desarrolla en esta ciudad costera del norte de Inglaterra, manifestó que "nosotros lucharemos contra una Europa socialista con sus intentos de establecer una nueva burocracia, nuevas restricciones y nuevos controles sobre nuestras vidas".

MOTIVO VIAJE SE VENDEN



HONDA ACCORD MODELO 83

- Automático
- Aire acondicionado
- Tapicería original
- 48,000 Kms.
- Con todas las extras

₡ 65,000.00



MERCEDES BENZ 200 MODELO 71

- Tapicería original
- 79,000 Kms.

₡ 27,000.00

NITIDOS, AMBOS UN SOLO DUEÑO Y BIEN CUIDADOS

**INFORMES TELS. 71-0770, 71-0762 horas hábiles
y 23-6806 no hábiles.**

**Semana Santa
A LO PRESIDENTE**

**Hotel Presidente
ofrece unas vacaciones inolvidables...**

**Desde el martes 21 hasta el domingo 26 de Marzo,
usted puede gozar los
días que quiera de todas nuestras comodidades.**

DISFRUTE TAMBIEN:

Del 21 al 25 de marzo, delicioso desayuno buffet en Las Terrazas y el 26 de marzo en Los Ranchos.

Del 21 al 26 de marzo, exquisito almuerzo buffet en Los Ranchos, alrededor de la piscina, con bar de mariscos para su deleite.

Del 21 al 26 de marzo, cena a la carta en Restaurante Benito.

Venga y disfrute a lo Presidente. Habrá música en vivo.

Viernes 24 y sábado 25 disfrute verdaderamente de una inolvidable noche romántica en El Barcito, con música en vivo del Grupo Coral 2.

